

# Kinderskiausfahrt



Am Samstag 5 Uhr klingelte der Wecker; so gar nicht meine Zeit... Aber mein 10jähriger Sohn war schon hellwach, weil es sein erstes Mal überhaupt war, dass er auf Ski stehen würde. Er war mächtig aufgeregt (und ich auch). Die Skikleidung ordnungsgemäß hintereinander angeordnet auf dem Boden verteilt (Anziehstrasse 😊), damit wir auch ja nichts vergessen würden mitzunehmen.

*Zuerst mal war aufwärmen angesagt*

Es war bereits die 2. angesetzte Kinderskiausfahrt in 2023, aber die erste, die stattfinden konnte. Die erste geplante Fahrt musste ja wegen Schneemangel abgesagt werden. Der Bus war dementsprechend bis auf den letzten

*Und dann ging es ab zur Skipiste*



Platz belegt; sogar ein zweiter Bus musste her - alle Mitreisenden freuten sich aufs Skifahren „lernen“ oder festigen.

Als wir planmäßig nach ca. 2,5 Stunden am Oberjoch ankamen, empfingen uns dichtes Schneetreiben und bedeckte Hänge. Der weiße Anblick entschädigte sofort für das frühe Aufstehen. 😊

Trotz unzähliger Busse mit ähnlichen



Absichten gelang es unserem Orga Team (langjährige Erfahrung?!) die Ruhe zu bewahren und jedem seine Ausrüstung zu übergeben und die Gruppeneinteilung vorzunehmen. Für mich als Erstteilnehmer durchaus beeindruckend. Für die absoluten Anfänger war der erste Tag ein tolles Erlebnis mit sehr geduldigen Skilehrern, so dass für die Kleinsten und Anfänger nach dem "warm werden" mit der Skiausrüstung, dem Bewegen auf Skiern und dem Fallen sogar noch der Zauberteppich getestet werden konnte. Jaja, jeder fängt mal klein an 😊. Damit kam schon zumindest fast das Gefühl auf, den Berg gemeistert zu haben.

Der Vormittag verging wie im (P)Flug, die geübten Skibegeisterten der Gruppe stärkten sich zwischen den Abfahrten in der Hütte, die zwischenzeitlich schier aus allen Nähten platzte. Die Platzsuche für einen Mittagssnack glich zeitweise der "Reise nach Jerusalem".



Glücklich, müde und dankbar für diesen schönen Tag am Oberjoch träumten sicherlich alle kleinen und großen Skifahrer in der Nacht schon von der nächsten Kinderskiausfahrt. Und beim nächsten Mal fahren wir auch mit dem Sessellift nach oben!!

(Denise)